



## Animation compostage



Après l'installation du composteur pédagogique au mois de février, Sarah RIVIEREAU, maître-composteur à Redon Agglo, est revenue faire une animation auprès des élèves de la classe de CE2/CM1 le jeudi 16 mai. A cette occasion, les élèves ont appris les différentes étapes nécessaires à la réalisation d'un compost, les éléments à mélanger pour obtenir un compost de qualité et la nécessité de s'en occuper régulièrement.

Au cours de la matinée, les élèves ont également planté dans le potager pédagogique de la cour pour lequel, notre compost sera très utile. Nous remercions Redon Agglo de nous avoir proposé cette animation totalement gratuite.

## Conseil d'Ecole



Le conseil d'Ecole se tiendra le mardi 11 juin à 18h.

N'hésitez pas à vous rapprocher de vos représentants, les 7 parents élus, si vous souhaitez faire remonter certaines remarques ou interrogations.

En effet, je les recevrai quelques jours avant pour compléter l'ordre du jour et y faire figurer les éventuelles questions des autres parents.

## Piscine MS/GS



Tous les élèves de MS/GS (y compris les 5 MS de la classe de Marie-Agnès) commenceront leur cycle « natation » le lundi 27 mai. Ils iront à la piscine de Redon tous les jours jusqu'au vendredi 7 juin, en alternant les séances le matin et l'après-midi. Ces séances de natation doivent permettre à chaque élève d'atteindre un des 3 paliers de « l'aisance aquatique ».

Nous en profitons pour remercier les parents qui peuvent accompagner Laure afin d'aider les élèves dans les vestiaires car sans eux, l'activité ne serait pas possible !

## Prix des Incorruptibles

De la classe de MS/GS jusqu'à la classe de CM1/CM2, tous les élèves participent au prix des Incorruptibles. C'est un prix littéraire auquel de nombreux élèves participent chaque année à travers toute la France !

Après avoir lu les différents ouvrages de la sélection (adaptée à l'âge de chaque classe) puis en avoir échangé ensemble, l'heure est maintenant au vote : chaque élève va pouvoir voter pour son livre préféré !

Ce moment sera l'occasion pour les élèves de vivre un « vrai » moment de démocratie et ainsi voir comment se déroule un scrutin.

Ensuite, chaque enseignant.e saisira les résultats de sa classe : la publication des résultats nationaux se fera au cours du mois de juin. Nous pourrons alors constater si l'ensemble des élèves français a fait les mêmes choix ou des choix différents des nôtres !



## Poursuite de scolarité



Vous avez reçu le mardi 14 mai dans les cahiers de liaison, une feuille jaune sur laquelle vous avez trouvé la décision du conseil des maîtres concernant la suite de la scolarité de votre enfant (passage dans la classe supérieure ou maintien) : il faut compléter et signer le cadre prévu pour la réponse des familles et la rapporter (si vous ne l'avez pas encore fait) avant le 29 mai.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à vous rapprocher de l'enseignant de votre enfant.

## Projet artistique avec l'EHPAD (suite)



A l'initiative de l'EHPAD de Fégréac, les élèves de CP participent à un projet avec les résidents. Grâce à l'accompagnement de Soazig GUYOT, artiste plasticienne, et d'Emmanuelle SIGNOL, infographiste, des groupes mélangeant élèves et résidents travaillent autour de la question des déchets et notamment des déchets sauvages que l'on trouve dans la nature. Après avoir observé des œuvres puis réfléchi à des slogans et des formes que pourraient prendre leurs œuvres, l'heure est venue de collecter des déchets : le mardi 21 mai, les résidents et les élèves se sont retrouvés autour de la salle de sports pour nettoyer les lieux (Il y avait du travail !!). Nous en profitons pour remercier Redon Agglo qui a mis à notre disposition un kit de ramassage des déchets (pinces, sacs, gilets jaunes,...)

La dernière étape du travail sera de disposer ces déchets sur une feuille sur laquelle le slogan sera écrit afin de les photographier : ce travail aura lieu le jeudi 23 mai à l'EHPAD. Ensuite, des affiches seront imprimées et pourront être affichées dans différents lieux de la commune afin de sensibiliser la population à ce problème !

Nous remercions à nouveau l'EHPAD « Les 3 rivières » de Fégréac et son animatrice, Nathalie, de nous avoir proposé de participer avec eux à ce projet intergénérationnel, artistique et écologique !